

オンライン朝会「あなたが主人公」10/11

校長講話

おはようございます。2年ぶりの運動会まで、あと一週間となりました。どの学年も一生懸命頑張っています。

練習を見ていて、とても感心したことがあります。それは集合の速さと整列の仕方です。これは、1・2年生が校庭に集まり始めた時の写真です。まだチャイムは鳴っていません。先生もまだです。でも、こうして、一人一人自分の立つべき位置に、きちんと間隔を空けてきれいに並ぼうとしています。毎回です。立派ですね。

この日はとても暑かったので、すぐに日陰に移動しました。それでも素早く整列しています。これが1年生の写真。きちんと並んでいます。2年生がこれです。比べてみると、2年生は、もっと真すぐで、顔も先生の方を向いています。さすがですね。

この写真は、3・4年生です。3年生がずいぶん早くに並び終えましたが、4年生はもう次の移動を開始しています。もっと早くから動き始めているということですね。

これは、5・6年生の集合風景です。見ただけですごいですね。この姿勢が整列するということ。体操を終えて、集まり直した瞬間の様子ですが、前から見るときちんと体育すわりをして、全員の顔が上がっています。次に何をするのか、考えている表情です。後ろから見ると、縦横の全員の背中が、まっすぐにそろっています。この姿が富士見丘小学校の全員の目標です。

今日はもう一つお話をします。5・6年生のこのあとの組体操の写真です。きれいな整列が、素晴らしい演技にそのままつながっていることがよく分かります。皆さんに伝えたいのは、この全体の美しさは、一人一人の技の美しさから成り立っているということです。一人一人がしっかりできなければ、全体のものとはなりません。写真で見るとそれがよくわかります。

みなさんのおうちの方は、全体を見て、すごいなあ～と思うとともに、きっと皆さん一人一人に注目していると思います。一人一人が主役ということです。運動会では、自分自身が主人公なのです。ずっと自分にスポットライトが当たっていると思ってください。他の誰かではなく、あなた自身が主人公なのです。



低学年



中学年



高学年



主人公